

PRESENTACIÓN

L Foro Jurídico: Edición 13, es una revista históricamente pluritemática, que sin perder la esencia de sus contenidos, presenta en esta ocasión una relativa mayor presencia de artículos relacionados al Derecho Mercantil en las áreas de los Contratos Modernos, el derecho de la Propiedad Industrial, el Derecho de la Publicidad y el Derecho Concursal, a diferencia de anteriores ediciones. Del mismo modo, se mantiene la variedad jurídica que nos caracteriza, en ese sentido presentamos artículos de calidad en las áreas del Derecho Civil, Derecho Tributario, Derecho Ambiental, Derecho Constitucional, Derecho Internacional y Derecho Penal.

19

En esta edición, continuamos con la idea de promover una revista que contenga artículos instructivos en las diversas áreas del derecho, siendo muchos de estos pasibles de ser utilizados en las aulas de clases de cualquier universidad de derecho del país pudiendo ser, además, referente para cualquier profesional con interés en el derecho. Los autores de estos artículos son reconocidos abogados de diversas universidades del país, siendo muchos de ellos docentes y algunos de ellos alumnos de la PUCP.

En la sección Cátedra, presentamos ilustrativos trabajos como el de los autores Alfredo F. Soria Aguilar y Madeleine Osterling Letts quienes estudian los elementos esenciales del Contrato de "Know How". En esa línea de investigación, el Dr. Javier Gallo C. realizó un estudio de la doctrina y jurisprudencia internacional más emblemática sobre el Contrato de Franquicia. Asimismo, el Dr. Jorge L. Conde Granados nos explica de los alcances y operatividad de los Convenios de Accionistas en las sociedades anónimas. Del mismo modo, Daniel Echaiz Moreno nos instruirá acerca de la posición del consumidor en los actuales Contratos Inmobiliarios.

De igual manera, contamos con el Dr. Alfredo Maraví Contreras quien nos permite incursionar en el Derecho de Marcas y otros Signos Distintivos en el Perú. También, Gustavo M. Rodríguez García nos expone sus reflexiones sobre la protección legal de los Secretos Comerciales.

Por otro lado, Gustavo R. Richarte Herrera nos brinda su opinión crítica acerca del Principio de Adecuación Social en la Publicidad Comercial del Perú y su normativa, mientras el Dr. Gustavo Nilo Rivera Ferreyros nos ilustra sobre la Publicidad en los Contratos y el Derecho del Consumidor. El Dr. Esteban Carbonell O'Brien nos da lineamientos en los aportes de la actual y nueva ley del Sistema Concursal.

De igual forma, el Dr. Luis Castillo Córdova nos da luces acerca del contenido esencial de los derechos fundamentales en el ordenamiento peruano. El estudiante Javier Murillo Chávez realiza un estudio de los procesos constituyentes de 1979 y 1993 en el Perú, así como la relevancia de las normas preconstituyentes. El Dr. Pierre Foy Valencia realiza una investigación comparada de las regulaciones constitucionales acerca de la protección de los animales en la actualidad.

Por su parte, Víctor Saco Chung, analiza la vertiente Ambiental en el TLC entre el Perú y EEUU a su vez que relaciona dicha normativa con la legislación nacional, mientras que la Doctora Eliana Ames Vega nos facilita un estudio para iniciarnos en el aprendizaje del Derecho Ambiental. También, el Dr. César Revilla Montoya nos brinda su propuesta para una respuesta colectiva ante graves crisis humanitarias en el marco del Derecho Internacional Humanitario. José Manuel Angulo Jugo nos habla acerca de la limitación en la contratación de futbolistas extranjeros en el Perú en un área laboral-internacional. La doctora Susana Mosquera nos presenta un estudio sobre el polémico caso de la Subjetividad Internacional de la Santa Sede.

Por el lado del derecho penal, los doctores Javier A. Aguirre Ch. y Liliana Placencia Rubiños nos explican detalladamente acerca de la aplicación en el Perú de la Convenciones Probatorias y de la Cláusula Abierta del delito fuente en la estructura del delito de Lavado de Activos, respectivamente.

Siguiendo la línea penal, la Comisión de Investigaciones de Foro Académico se hace presente con un artículo donde se hace un estudio crítico de la actual regulación del sistema penitenciario peruano.

El Dr. Eduardo Buendía De Los Santos nos trae una investigación referida a la actividad sanitaria en la jurisprudencia peruana y el derecho comparado. También el profesor Benjamín Aguilar nos contará acerca de las nuevas tendencias en el derecho de familia en la actualidad. Además, el Dr. Julio Baltazar Durand Carrión nos presenta propuestas para lograr un desarrollo económico social que se manifieste en los servicios públicos en el país, a través del derecho. Por otro lado, el Doctor Jorge Bravo Cucci nos expone la relevancia de los fines extrafiscales de los tributos en el Perú.

Esta edición cuenta también con la sección Mundo, en la que contamos con la participación del Dr. Juan Carlos Marín, profesor del Instituto Tecnológico Autónomo de México con un artículo sobre responsabilidad civil en México.

A modo de cierre, en la sección Reseñas, la Comisión de Publicaciones de Foro Académico repasa la Tesis para obtener el título profesional de abogadas, de las autoras Gabriela Rojas Bellido y Geraldine Pinedo Barrientos, quienes estudian situaciones límite dentro de la praxis médica y el vínculo médico-paciente bajo el enfoque de la bioética, abogando por el consentimiento informado.

20

De este modo, los integrantes de la Asociación Civil Foro Académico les invitamos a revisar y disfrutar este producto, Foro Jurídico 13, resultado del trabajo de muchas personas que se esfuerzan desinteresadamente por difundir el derecho en todas sus vertientes, adelante estimado lector...